

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Keliling

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 13:26



POLISI RW 01 DS. PURWASEDAR POLSEK CIRACAP  
-10°10'31", 623°98'09m  
28/07/2023 12:27:01

*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Keliling*

*Sukabumi, 28 Juli 2023* - Dalam upaya memperkuat kedekatan Polri dengan masyarakat, Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang Mulyana, SH, menggelar kegiatan "Jumat Curhat" yang dihadiri oleh tokoh-tokoh masyarakat dan tokoh agama di Mesjid Besar Natadipura pada Jumat siang. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program "Quick Wins Presisi" yang bertujuan agar warga masyarakat lebih

mudah menyampaikan keluhan, pengaduan, dan permasalahan kepada pihak kepolisian.

Dalam pertemuan yang berlangsung penuh kehangatan dan keakraban tersebut, Iptu Tatang Mulyana menyampaikan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang telah menyempatkan diri untuk hadir dalam acara tersebut. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran para tokoh masyarakat dan tokoh agama di kecamatan Ciracap ini. Dukungan dan kerjasama dari semua pihak sangat berarti dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciracap," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Ciracap juga berharap para tokoh masyarakat dan tokoh agama dapat membantu tugas-tugas kepolisian dalam menghimbau warga untuk menjaga kondusifitas wilayah. "Peran serta aktif dari semua tokoh sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga masyarakat. Mari bersama-sama kita jaga kebersamaan dan solidaritas di lingkungan kita," sambungnya.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini menuai apresiasi dari semua pihak. Para tokoh masyarakat dan tokoh agama pun menyambut baik inisiatif Kapolsek Ciracap dalam menciptakan ruang komunikasi yang lebih terbuka antara pihak kepolisian dan masyarakat. Mereka juga berjanji akan terus mendukung dan berkontribusi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Hingga saat ini, berkat sinergi dari semua elemen masyarakat, situasi di wilayah hukum Polsek Ciracap tetap dalam keadaan kondusif. Semua pihak berharap kebersamaan ini dapat terus terjaga dan ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat Kabupaten Sukabumi.